

2018 年 08 月 31 日

準備OK!!





5、6年生の子どもたちの手で、運動会の応援合戦の準備が着々と進んでいます。昨日は、役割分担や応援の内容を相談していたグループが多かったようですが、今日は具体的にいろいろなことが決まったり、作られたりしました。後半には、来週から下級生に教えなくてはならないので自分達でも歌ったり、踊ったりする様子がみられました。いよいよ来週からは2学期がスタートします。頑張れ!!

2018年08月30日

高学年が動き出しました!!





いよいよ夏休みもあと3日となりました。来週の月曜日からは二学期が始まります。今、学校には昨日から5年生、6年生の子どもたちが集まり、運動会の応援合戦の計画を立てています。桜谷小学校では、全校を赤・青・黄の3色の縦割り集団に分け、日常的に活動していますが、運動会でもこの縦割り集団の対抗戦でいろいろな種目や活動にチャレンジします。入場、応援合戦、リレー、団体競技などです。特に、応援合戦は自分たちで演技や応援歌の内容を考え、それに必要な小道具等をみんなでつくります。どんな応援合戦にするのか、今、5・6年生がリーダーとして計画を立てています。そして、来週からの練習では下級生にその内容を伝え、みんなで練習を重ねていきます。上手い出来ないこともあるでしょうが、そこが子どもたちの成長の機会です。みんなで反省会をし、次の日に向けてどうすれば良いか考えます。今年の運動会も5・6年生を中心に素晴らしいものになることを楽しみにしています。9月22日、運動会当日は是非とも子どもたちの頑張る姿をご覧ください。

2018年08月26日

地域の皆さんありがとうございました!!(同窓会除草作業)





今日は朝早くから桜谷同窓会の方々(地域の方々)による運動場の除草活動をしていただきました。8月最後の日曜日とあって各々の行事とも重なり、お忙しい中での除草活動でしたが、60人もの方々が子どもたちのためにご参加くださいました。また、今年も消防団の方々にもご協力いただきました。運動場中央の草取りが終わると、次はなかなか普段は手が入らないフェンス際の除草作業も行ってくださいました。本当に大助かりです。作業が終わった頃には、一段と美しい運動場になり、子どもたちも二学期が始まると美しい運動場で運動会の練習をすることができるようになりました。本当にありがとうございました。ちなみに、今年の運動会は9月22日(土)8:40～です。どうぞ子どもたちの元気な姿を見に多くの方々がご来校下さることを楽しみにしております。どうかよろしく願いいたします。

2018年08月19日

ありがとうございました!!PTA奉仕作業!!





今日はPTA厚生環境部による奉仕作業でした。朝の7:30分より保護者の方々が運動場周辺や裏山、ピオトープ、長寸山への登山道の除草作業、さらには校舎の窓拭きをしてくださいました。暑い中、ありがとうございました。長かった夏休みも残り2週間となりました。2学期には運動会や家庭学級、学習参観など、多くの行事があります。新学期のスタートに向けて、学校の環境整備にご協力いただき、ありがとうございました。

2018年08月03日

よく頑張りました!!「夏休み頑張り学習」



夏休みに入り、10日がたちました。多くの子どもたちが、毎日、地区水泳や「夏休みがんばり教室」で学校にやってきました。毎日暑い日が続きますが、子どもたちは日焼けの色がまぶしく、元気いっぱいです。今年の夏休みは、希望者を募り、地区水泳の前の1時間に学習に取り組もうと「夏休みがんばり教室」を開催しました。どれくらいの人数の子どもたちの希望があるか少しドキドキでしたが、多くの希望者がありました。毎日、基礎基本的な内容をプリントで学習しましたが、3人から4人の先生がいるので、分からないところがあると「〇〇先生、ここ教えてください!!」と気軽に声をかけながら頑張る姿が見られました。また、できたプリントはすぐに丸つけがしてもらえるのも子どもたちにとっては嬉しいようでした。その「がんばり教室」も今日が最終日でした。明日からは、自分で宿題にコツコツ取り組んで欲しいと思います。参加した子どもたちは、どの子もよく頑張った「がんばり教室」でした。お疲れ様!!